



### Vereinsmeisterschaften

Dieses Jahr gab es überraschend nur vier Meldungen der sonst so aktiven Jugendabteilung. Doch die vier Kameraden traten voller Ehrgeiz an und lieferten sich enge und stets faire Matches. Durchaus überraschend konnte sich schließlich **Carl Fischle** gegen seine Mannschaftskameraden durchsetzen und wurde **Vereinsmeister der Jugend!**



Dean Bosnjak, Carl Fischle, Alvin Maierhofer, Maurice Wagner (v.l.n.r.)  
(Foto: Oliver Wagner)

Am Nachmittag trafen die Erwachsenen ein und spielten in zwei Einzelkonkurrenzen die Titel aus. Für die zehn **Hobby-Spieler** ging es zunächst in zwei Gruppen um Platzierungen. Im Anschluss wurde in zwei Runden jeder Platz ausgespielt. Dieses Jahr gewann **Uli Rohwer** vor Patrick Mayer und Frank Mentz.

Bei den **Aktiven** ging es jeder gegen jeden direkt um die Plätze. Sehr spannende und lange, da sehr knappe Spiele zeigte unser Neuzugang bei den Senioren **Ingo Fischle**, bei denen er schließlich immer die Oberhand behielt und sich den Titel sicherte. Ingo verwies Oliver Wagner und Johannes Prosch auf die Plätze. Damit gewann erstmalig eine Familie beide Titel bei den Vereinsmeisterschaften!

Zum Abschluss spielten sämtliche Erwachsene in gemischten Doppeln den Doppel-Titel aus. Dieses sehr unterhaltsame und abwechslungsreiche Zusammenkommen war ein großer Spaß für alle Teilnehmer und Zuschauer. Für die Statistiker bleibt festzuhalten, dass diesen Wettbewerb **Frank Oexle / Oliver Wagner** vor Michaela Frommelt / Kathi Strobel und Heinrich Frommelt / Johannes Prosch gewannen.

(Bericht: Oliver Wagner)



**Fotos vom geselligen Ausklang mit Siegerehrung im Musikerheim**



*(Fotos: Regina Bossog)*



### Nachruf

**Lothar Geiselbrecht**  
**\*10.04.1936 +21.12.2025**

Wir gedenken unseres Sportkameraden Lothar Geiselbrecht, der kurz vor Weihnachten verstorben ist. Lothar kam bereits im Frühjahr 1959 zur Tischtennisabteilung und war bis Ende der neunziger Jahre ein aktives Mitglied der Hobbygruppe. Die Gemeinschaft und das gesellige Beisammensein standen stets an erster Stelle. So organisierte er regelmäßig zusammen mit seiner Frau Olga tolle Gartenpartys für seine Sportkameraden. Wir behalten Lothar in bester Erinnerung und trauern mit seiner Familie und seinen Freunden.

TSF-Abteilung Tischtennis  
Oliver Wagner, Abteilungsleiter